

# 24Jam

## Lepas sambut Danramil 07 Ngablak Berlangsung Haru

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

May 20, 2023 - 18:38



*Foto bersama: Acara lepas sambut Danramil 07/Ngablak*

MAGELANG - Koramil 07 Ngablak Kodim 0705 Magelang Gelar Acara lepas Sambut Danramil 07/Ngablak dari Lettu INF Aris Widodo, Amd. Kepada Kapten INF Supriyatno di kantor Koramil 07 Ngablak, Sabtu (21/05)

Acara lepas sambut Danramil dipenuhi suasana haru yang penuh keakraban dan rasa kekeluargaan. Turut menghadiri acara tersebut diantaranya, Camat Ngablak Pujo Ihtiarto, SIP., MPA. Beserta Stafnya, Kapolsek Ngablak Beserta Anggota, Anggota DPRD Kecamatan Ngablak, Kepala Dinas Instansi dan Kepala Desa Sekecamatan Ngablak.

Dalam sambutan singkatnya, Camat Ngablak Pujo Ihtiarto mengucapkan terimakasih kepada Lettu Inf Aris Widodo Amd. atas kerjasamanya selama kurang lebih dua tahun lima bulan di Kecamatan Ngablak ini atas kerja sama, dedikasi dan pengabdianya untuk Kecamatan Ngablak.

"Terimakasih kepada Lettu INF Aris Widodo., Amd selama menjabat Danramil telah bekerjasama dengan baik, dan kami atas nama Pemerintah Kecamatan Ngablak mengucapkan terimakasih atas dedikasinya di wilayah Kecamatan Ngablak dan semoga selalu di beri kesehatan, keselamatan dan panjang umur dalam mengemban tugas di staf Intel Kodim 0705/Magelang," ucapnya.

Pujo Ihtiarto berharap nantinya Danramil yang baru Kapten INF Supriyatno dapat melanjutkan program dan kegiatan bersama seperti yang sudah dilakukan Lettu INF Aris Widodo., Amd. dalam melaksanakan tugas mendukung pembangunan di Kecamatan Ngablak.

"Terimakasih kepada Lettu Aris Widodo. yg sudah bersama-sama membangun Kecamatan Ngablak. Tetap Jaga Silaturahmi dan Selamat datang selamat bergabung dengan kami kepada Danramil Ngablak yg baru Kapten INF Supriyatno bersama-sama sinergi di Kecamatan Ngablak," pungkasnya.

Sementara Lettu INF Aris Widodo., Amd. menyapaikan banyak terimakasih kepada Camat, Forkompimcam serta dinas terkait dan para Kepala desa dan masyarakat yang telah membantu dan bekerjasama membangun secara bersama-sama.

"Yang mana selama ini saya berdinis di Ngablak bisa saling membantu dan membangun Kecamatan Ngablak bersama, semoga pejabat Komandan Rayon Militer yang baru Nantinya bisa lebih baik lagi," tutup Kapten Aris.

Dalam kesempatan yg sama Kapten INF Supriyatno menyampaikan rasa terima kasih kepada jajaran Forkopimcam Ngablak beserta jajarannya atas sambutannya, semoga kehadirannya dapat diterima untuk bersama-sama memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat Ngablak.

"Mohon arahan dan bimbingan dalam mengemban tugas kedepan, semoga semakin sinergis dan Koramil 07/Ngablak semakin maju dan solid," imbuhnya.

Acara lepas sambut Komandan Koramil 07 Ngablak ditandai dengan pemberian cinderamata dari Camat, Kapolsek, Perwakilan Kades Sekecamatan Ngablak dan dari Instansi lainnya di tutup Doa dan ramah tamah.